

ECONOMÍA / MEDIO AMBIENTE / ORGANIZACIÓN SOCIAL / PORTADA / PUEBLOS /  
REGIONES / REPORTAJES & INVESTIGACIÓN

# **Pescadores de Queule rechazan ducto al mar de Celco y piden a Coremas que voten en conciencia**

El Ciudadano · 22 de febrero de 2010

---

**Este martes 23 de febrero, a las 16 horas la Corema de la Región de Los Ríos decidirá si aprueba o rechaza el Estudio de Impacto Ambiental**

## **“Sistema de conducción y descarga al mar de los efluentes de la planta Valdivia”, de Celulosa Arauco y Constitución S.A. (Celco) para construir un emisario directo a las playas de Mehuín.**

El presidente del sindicato de pescadores y buzos artesanales de Queule, **Patricio Olivares**, expresó el rechazo de los pescadores de la zona al proyecto de emisario al mar de la empresa Celulosa Arauco y Constitución (Celco) para la planta ubicada en la comuna de Mariquina y cuyo estudio de impacto ambiental será votado este martes 23 de febrero, a las 16 horas en la ciudad de Valdivia por la Corema de Los Ríos.

El dirigente de la caleta ubicada en la comuna de Toltén, al sur de la Región de La Araucanía y escasos cuatro kilómetros de Mehuín, localidad con la que comparten la Bahía de Maiquillahue, en la cual serían evacuados los riles de la planta de celulosa, expuso su parecer el miércoles pasado con el Comité de Defensa del Mar, al intendente (s) de la Región de Los Ríos, **Francisco Mena**.

“Manifestamos a la autoridad nuestro rechazo al ducto al mar, para que tengan conciencia de lo que van a hacer este 23 de febrero”, señaló el dirigente.

Olivares dijo que el problema involucra a los pescadores de la Región de Los Ríos y de la Región de La Araucanía.

“Los pescadores de Queule expresamos nuestra oposición, llevamos 13 años de lucha. Es algo grave para el borde costero de la Novena Región y de la Región 14, expresó.

### **El Ciudadano**

---

Fuente: El Ciudadano

